

Diputado y millonarias multas a Anglo American Sur y Codelco Andina: “Vamos a seguir dando la pelea por el agua del Valle del Aconcagua”

Esta tarde el diputado del Distrito 6 de la Región de Valparaíso, Nelson Venegas, afirmó que seguirá dando “la pelea por el agua” luego de conocer la noticia que las empresas Anglo American Sur y Codelco Andina deberán pagar millonarias multas como consecuencia de una fiscalización ejecutoriada por la Dirección General de Aguas (DGA) del Ministerio de Obras Públicas (MOP), en respuesta a una serie de denuncias hechas tanto por el mismo parlamentario —junto a los dirigentes de las juntas de vigilancia de la Primera Sección del Río Aconcagua— como por el Gobierno Regional, en el marco de una resolución emanada desde la Mesa Hídrica.

A estas compañías se les sindicó como responsables de la extracción de agua no autorizada de dicho afluente, por lo que se determinó el pago de cerca de 400 millones de pesos, en total.

Anuncio Patrocinado



También la DGA ordenó a Anglo American cerrar inmediatamente la compuerta por donde se extrajo agua de modo no autorizado en la Primera Sección.

“Esta es una noticia muy satisfactoria para este diputado porque es el comienzo de algo que consideramos ya fundamental: empezar a sancionar como corresponde. Hemos sido muchos —agricultores, alcaldes, concejales, autoridades políticas en general— quienes persistentemente, por decenas de años, venimos dando dura pelea por el agua en nuestra zona”, expresó Nelson Venegas.

Diputado y millonarias multas a Anglo American Sur y Codelco Andina: “Vamos a seguir dando la pelea por el agua del Valle del Aconcagua”



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Impotencia

Sostuvo que “hemos visto con impotencia cómo esta agua es llevada, incluso, a otros lugares de la región; o bien para llevarse la derechamente a otras regiones, como por ejemplo a la Región Metropolitana. Entonces, evidentemente, hay que generar las condiciones no sólo para cuidar el agua sino que también para sancionar como corresponde a aquéllos que estén enajenando este vital elemento. Que estén sacando agua de manera ilegal”.

Agregó que “lamentablemente se sigue extrayendo agua. Hemos visto, por ejemplo, cómo en San Felipe, a través de camiones, se saca el agua. Y lo que es peor: muchas veces esta extracción es permitida por la ley”.

“Entonces —añadió el parlamentario socialista— evidentemente tenemos que continuar fiscalizando. Tenemos que solicitar las fiscalizaciones a las entidades como la DGA, la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) o la Contraloría”.

Además, comentó, “también tenemos que seguir legislando para dar sanciones mucho más dura a todo lo relacionado, insisto, con el robo del agua. No es posible que en esta época, de tanta sequía, sigamos permitiendo y utilizando el agua para que sólo satisfaga las necesidades de algunos pocos”.

Diputado y millonarias multas a Anglo American Sur y Codelco Andina: “Vamos a seguir dando la pelea por el agua del Valle del Aconcagua”

“Hace un año, aproximadamente, presentamos este requerimiento a la Superintendencia de Medio Ambiente, en conjunto con el presidente de la Primera Sección del Río Aconcagua, Javier Crasemann, y otros agricultores, muchos de ellos de San Esteban. Por lo que hoy, con cierto grado de satisfacción, vemos cómo, poco a poco, se empieza a hacer algo de justicia. ¡Pero vamos a seguir dando la pelea por el agua!”, sentenció.



Diputado y millonarias multas a Anglo American Sur y Codelco Andina: “Vamos a seguir dando la pelea por el agua del Valle del Aconcagua”

y tú, ¿qué opinas?